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С приходом тепла на Бованенково начинаетСя наСтоящий птичий феСтиваль. первыми на ямал прилетают тундровые леБеди. пернатые уСтраивают
летнюю резиденцию на озёрах в районах куСтовых площадок и газовых промыСлов. Биологи отмечают, что Белокрылых краСавцев интереСуют только 
водоёмы С выСокой кормовой продуктивноСтью. приСутСтвие на меСторождении краСнокнижных птиц говорит оБ уСтойчивоСти экоСиСтемы Благодаря 
природоСБерегающей политике компании. Фото Антона Дроздова

учеБный квеСт-центр газовиков
Единственный учебный квест-центр в 
России открыли в «Газпром добыча Надым». 
Методическая разработка поможет сделать 
корпоративное обучение интересным. 
стр. 4

наШа первая «морСкая»
На Харасавэйском месторождении пробурена 
первая горизонтальная скважина с берега в 
море. Всего для добычи газа на арктическом 
шельфе таких скважин будет три.
стр. 3

наШ южный филиал
Спецвыпуск посвящён пансионату «Надым», 
который около 30 лет служит излюбленным 
местом отдыха работников, пенсионеров 
компании и членов их семей. 
стр. 7-10

чтоБы звёздочки зажигалиСь
Уроки в «Академии талантов» продолжила 
олимпийская чемпионка по художественной 
гимнастике Маргарита Мамун. Она провела 
мастер-класс с юными спортсменками.
стр. 14
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новоСти пао «газпром»

наШи материалы на корпоративных платформах

на повеСтке дня

Проект «Наши люди» знакомит с профессионалами «Газпром добыча Надым».
Герой нового выпуска – Виталий Шмунк, который работает на Ямсовейском промысле
и находится в начале пути газа.

наШи люди Смехотерапия или неСмеШная миССия

Развиваем корпоративное волонтёрство. Добровольцы компании побывали 
в Надымской ЦРБ и устроили «Ярмарку добра» для маленьких пациентов. 
Переходите по QR-коду и смотрите сюжет про настоящие чудеса.

кадровые назначения

назначен новый главный инженер

отметим, что в прошедшем отопитель-
ном сезоне резкое снижение темпера-
туры воздуха в зоне действия Единой 

системы газоснабжения России наблюдалось 
в первой декаде января. Температура опу-
скалась до аномальных минус 21,2 градуса.  
9 января суточный отбор газа потребителями  

в зоне ЕСГ достиг уровня, близкого к рекорд-
ному, – 1,782 млрд кубических метров.

«Газпром» обеспечил надёжное, беспере-
бойное газоснабжение потребителей России. 
Общий объём поставок газа на внутренний 
рынок по газотранспортной системе компа-
нии в октябре-марте, по предварительным дан-
ным, сопоставим с рекордным уровнем сезона  
2021–2022 годов.

Экспорт газа обеспечивался в соответствии 
с подтверждёнными заявками. При этом в от-
дельные дни декабря, января и марта суточные  
поставки российского газа в Китай по магистраль-
ному газопроводу «Сила Сибири» шли с превыше-
нием суточных контрактных обязательств.

По материалам ПАО «Газпром»

пхг на макСимум к Будущей зиме
к предстоящему осенне-зимнему периоду 
«газпром» выведет мощности российских 
хранилищ газа на новые рекордные уровни. 
оперативный резерв газа в пхг достигнет 
72,842 млрд кубических метров, 
потенциальная максимальная 
производительность хранилищ – 858,8 млн 
кубических метров в сутки. решение принято 
на заседании правления компании.

Производственный цех второго газового промысла Бованенковского НГКМ. Фото Дмитрия Эрнста

основная цель государственных инспек-
торов – проверить, как соблюдает тре-
бования трудового законодательства 

компания надымских газовиков. На повест-
ке дня – соблюдение требований норматив-
ных правовых актов по охране труда, в том 
числе обеспечение работников специаль-
ной одеждой, организация и проведение 
специальной оценки условий труда, пра-
вильность начисления заработной платы, 
компенсаций и других выплат работникам. 
При посещении филиалов «Газпром добыча  
Надым» инспекторы провели обследование 
рабочих мест, аудит локальных нормативных 
документов на соответствие государствен-
ным требованиям. Со стороны надзорного 
органа отмечена организация взаимодействия 
между структурными подразделениями: 
отделов охраны труда, кадров и трудовых 
отношений, организации труда и заработной 
платы, бухгалтерии.

– Только слаженная работа коллектива по-
зволяет нам получить такую оценку состоя-
ния охраны труда со стороны представителей 
федеральных надзорных органов. Мы активно 
выступаем за внедрение, развитие и улучше-
ние состояния производственной безопасно-
сти во всех филиалах компании, – отметил 
заместитель начальника отдела охраны тру-
да Рамиль Альмухаметов.

Светлана ТУСИДА
Фото Юрия ШАлАбАевА

отчиталиСь оБ уСловиях труда

В «Газпром добыча Надым» состоялась плановая проверка Государственной инспекцией труда в ЯНАО

деятельность «газпром добыча надым» проверила государственная инспекция труда (гит)  
в ямало-ненецком автономном округе. плановая выездная проверка состоялась в соответствии 
с графиком, утверждённым генеральной прокуратурой российской федерации. на проведение 
комплексных мероприятий надзорный орган выделил две рабочие недели.

2 мая к обязанностям главного инженера – 
первого заместителя генерального дирек-
тора «Газпром добыча Надым» приступил 
владимир Полозов.

В 1995 году Владимир Николаевич начал 
свою профессиональную деятельность в «Газ-
проме» с должности машиниста технологи-
ческих компрессоров предприятия по транс-
портировке и поставкам газа «Мострансгаз».

С 1997 года он трудится в «Газпром добыча 
Надым», где прошёл путь от машиниста тех-
нологических компрессоров Медвежинского 
газопромыслового управления до заместителя 
генерального директора по производству ком-
пании, обязанности которого выполнял по-
следние два года.

Владимир Полозов окончил Брянский ин-
ститут транспортного машиностроения. Име-
ет степень кандидата технических наук.
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главная тема

«феСтивалим» труд. Соревнования профеССионалов
в «газпром добыча надым» продолжается
I этап фестиваля труда – конкурса 
профессионального мастерства среди рабочих 
внутри подразделений компании. 
Соревнования 2023 года прирастают новыми 
участниками: в филиалах один за другим 
проходят отборочные этапы. они стартовали 
в апреле и завершатся в августе. 
их победители и призёры, занявшие три 
первых места, выходят во II тур трудовых 
состязаний – уже на уровне предприятия.

фестиваль труда проводится каждые 
два года. В этот раз соревнуются по  
11 специальностям: машинисты тех-

нологических компрессоров и операторы по 
добыче нефти и газа, водители и пожарные,  
слесари-ремонтники, -сантехники и по КИПиА, 
электромонтёры и электрогазосварщики, плюс 
токари и лаборанты химического анализа.

В числе недавних – соревнования по проф-
мастерству в Управлении технологическо-
го транспорта и спецтехники, а также в На-
дымском нефтегазодобывающем управлении.  
В первом филиале участвовали 92 работни-
ка, во втором – 42.

По закону жанра конкурс включает теоре-
тические и практические задания. Самая зре-
лищная часть всегда, конечно, на практике. 
Например, в ННГДУ машинисты технологи-
ческих компрессоров выводили в ремонт на-
ходящийся в резерве газоперекачивающий 
агрегат, слесари по КИПиА проводили кали-
бровку датчика давления. В УТТиС водители 
соревновались в виртуозности езды на грузо-
вом и легковом автомобилях. В частности, в 
сантиметровой точности торможения, искус-
стве парковки, прохождении фигур «пилота-
жа», таких как змейка, восьмёрка, круг. А сле-
сари заменяли подшипники ступицы на УАЗе.

Задания на конкурс подбираются слож-
ные, но соответствующие уровню мастерст-
ва участников, ведь они выдвинуты своими 
коллективами как лучшие.

– В конкурсе состязаются рабочие четвёр-
того и более высоких разрядов, – рассказала 
Анна Титова, инженер отдела кадров, трудо-
вых отношений и социального развития На-
дымского НГДУ. – Радует, что много новых, 
молодых участников. Соотношение опытных 

работников и новичков – ориентировочно 
50/50. Конкурс даёт работникам возможность 
заявить о себе, продемонстрировать свои про-
фессионализм, опыт, перспективность.

– Я участвую в конкурсе профмастер- 
ства во второй раз. В этом году приложил мак-
симум усилий, готовился, штудировал теорию, 
мы регулярно её повторяем, и победил, – 
рассказал лучший водитель УТТиС 2023 года 
Сергей Быковский. – Мои коллеги – сильные 
соперники, поэтому старался вдвойне.  

Главное – внимательность, сосредоточенность,  
аккуратность в выполнении фигур. Но и  
медлить-мешкать нельзя, задания ведь выпол-
няются на скорость. Важно уверенно чувст-
вовать габариты машины.

Фестиваль охватывает сотни наших кол-
лег – это масштабное и очень важное собы-
тие в калейдоскопе трудовых будней нашей 
компании. Кадровики говорят, что это эф-
фективный инструмент мотивации работни-
ков на профессиональный рост, он побуждает  

совершенствоваться, что в итоге сказывается 
на повышении качества работ.

Конкурсы профессионального мастерства 
среди рабочих всегда пронизаны волнением, 
ажиотажем. Ведь получить звание лучшего бо-
лее чем престижно, это даёт в коллективе опре-
делённый статус, авторитет.

Мария СУХАНОвА
Фото Анны ТИТОвОЙ, Олега АНДРУХА, 
Оксаны АКеНЬШИНОЙ

Антон Пчелинцев, слесарь по ремонту автомобилей УТТиСПрактическое задание выполняют слесари по ремонту технологических установок ННГДУ

Состязание водителей УТТиС в виртуозности вождения грузового автомобиля по кругу 

уникальной арктической территории – уни-
кальные объекты. Проектом разработки 
месторождения предусмотрено строи-

тельство трёх кустовых площадок на берего-
вой линии. Первую скважину № 2036 с боль-
шим отходом от вертикали пробурили совсем 
недавно. Забой составил 4879 м, при этом глу-
бина по вертикали всего 1497 м.

– Бурение скважин с большим отходом от 
устья имеет преимущества. Оно позволяет 
сократить затраты на строительство остро-
вов в Карском море. Это технология бурения 
более длинных горизонтальных скважин с 
большим углом наклона для доступа к зале-
жам углеводородов, расположенных далеко от 
места бурения, – отметил Вячеслав Гладышев, 
начальник геологической службы Надым-
ского нефтегазодобывающего управления. –  
Не нарушая экосистему моря, мы дренируем 
удалённые участки залежи, расположенные 
в его акватории.

«Морских» скважин на Харасавэе будет три, 
обустроят их на берегу, а стволы достигнут за-
лежей, которые находятся под дном моря. Для 
надымских газовиков это станет первым опы-
том добычи на арктическом шельфе.

– Строительство таких скважин примеча-
тельно тем, что в нём применяется буровой 
раствор на углеводородной основе, – отме-
тил Дмитрий Винниченко, заместитель на-
чальника геологической службы Надымского 
НГДУ. – Система представляет собой обрат-
ную эмульсию типа «вода в масле». Она спе-
циально разработана для бурения в сложных 
геологических условиях. В качестве её осно-
вы может выступать минеральное или синте-
тическое масло, дизельное топливо, нефть, га-
зовый конденсат.

Кусты газовых скважин планомерно раз-
растаются по всему Харасавэю. Здесь про-
бурено 113 скважин, из них 77 полностью  
закончены бурением, 36 – со спущенным ком-
плексом подземного оборудования (КПО), 
ожидающие подключения. На Харасавэй-
ском месторождении, по предварительным 
расчётам, планируют добывать углеводоро-
ды более ста лет. Поэтому проектом только 
на аптские залежи предусмотрено строи- 
тельство 167 скважин.

Ярослава НАлИМОвА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

наШа первая «морСкая»
нарастив мощности на Бованенково, газодобытчики устремили взгляд на харасавэй. особенность 
этого месторождения в том, что северная сторона его расположена на побережье карского моря. 
для разработки шельфовых залежей с берега в морскую часть бурятся горизонтальные скважины.

На Харасавэйском месторождении пробурили первую «морскую» газовую скважину

феСтиваль труда

Мастерство показывает Евгений Зобнин, электрогазосварщик УТТиС
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БезопаСноСть – оБщая заБота

Создать игровую комнату в стенах ком-
пании предложила служба по связям с  
общественностью и СМИ. Новая мето-

дическая разработка позволит сделать корпо-
ративное обучение интересным, эффективным 
и легко усваиваемым.

– Квест-центров сегодня много, но они со-
зданы для развлечений. У нас же появился 
первый учебный квест-центр. И мы надеем-
ся удивить этим многих, – отметил замести-
тель генерального директора по управлению 
персоналом «Газпром добыча Надым» Анд-
рей Тепляков. – Тему выбрали самую акту-
альную – охрана труда. За счёт выполнения  

игровых задач сотрудник компании постепен-
но изучает и вспоминает требования безопас-
ности, которые действуют в ПАО «Газпром».

Интерактивная площадка представляет со-
бой марсианский космический корабль. Она 
полностью автоматизирована. Её локации – 
связанные между собой тематические по-
мещения. Основная задача игры – поэтапно 
решить все задачи, используя 12 ключевых  
правил безопасности, и выбраться из комна-
ты. Совершить полёт на корабле одновремен-
но могут до шести человек. Здесь можно всё: 
щупать, нажимать, крутить. Главное – в тече-
ние часа найти правильные ответы.

– Квест-центр включает элементы геймифи-
кации. Это позволяет не только максимально 
доступно объяснить требования охраны тру-
да, но и тут же отработать их на практике, – 
рассказал Андрей Андреев, автор проекта, на-
чальник службы по связям с общественностью 
и СМИ. – Прохождение квеста будет включено 
в программу обучения правилам охраны тру-
да в нашем Учебно-производственном центре.

Первым протестировал обучающую игру 
генеральный директор «Газпром добыча На-
дым» Дмитрий Щёголев. Вслед за ним в кос-
мос отправилась первая группа из аппарата 
управления.

– Это вообще мой первый опыт прохожде-
ния квестов. Полёт получился очень интерес- 
ным. Считаю такой подход к обучению и 
проверке знаний очень эффективным. Ты не 
просто решаешь тесты, а совершаешь некие 

действия, чтобы найти правильный ответ. И 
это очень хорошо откладывается в памяти, – 
поделился Дмитрий Михальченко, ведущий 
инженер технического отдела. – Квест в меру 
сложный, кое-где пришлось хорошо подумать. 
Мы успешно прошли все испытания и закон-
чили игру даже раньше положенного времени.

Окунуться в интерактивный мир помог-
ла новосибирская компания «Академ Интел-
лект» – лидер квест-индустрии в России и за 
рубежом. На её счету создание порядка 250 
квестов в 105 городах в 22 странах. Боль-
шой опыт помог разработчикам совместно 
с нашими специалистами придумать и та-
кую уникальную обучающую корпоративную  
игру для надымских газовиков.

Ярослава НАлИМОвА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

первый учеБный квеСт-центр надымСких газовиков
место действия – космос. время действия – наши дни. миссия – повысить культуру 
безопасности и благополучно вернуться на землю. Большое космическое приключение 
предполагает новый обучающий комплекс, который открыли в «газпром добыча надым». 
это первый и единственный учебный квест-центр в россии.

к паводку готовы!

Специалисты расставляют приоритеты по 
выполнению противопаводковых меро-
приятий, исходя из данных мониторин-

га погодных условий и дорожной обстановки 
в Надым-Пур-Тазовском регионе и на полу- 
острове Ямал. В целях обеспечения производ-
ственной безопасности персонал Управления 
по содержанию коммуникаций и сооружений  
(УСКиС) уделяет пристальное внимание объек-
там с присутствием большого количества людей. 
В Надым-Пур-Тазовском регионе каждый день 
на линию выходило порядка 56 машин, и уже  
к середине месяца основные работы были  

выполнены на 100  %. Началась подготовка к 
текущему ремонту дорог в летний период. А 
на Ямале к этому сроку противопаводковые 
мероприятия в самом разгаре: дороги приво-
дят в порядок с помощью 52 единиц дорожно- 
строительной, снегоуборочной и специальной 
техники. Свои коррективы вносит переменчи-
вая погода. Например, оголовки водопропуск-
ных труб зачастую очищают не по одному разу – 
тому причиной ветреные метели.

– В межсезонье особое внимание уделяет-
ся площадным объектам с расположенными 
на них зданиями и сооружениями газодобы-
вающей и вспомогательной инфраструктуры 
«Газпром добыча Надым», – рассказал Алек-
сей Щеткин, начальник производственно- 
технического отдела УСКиС. – Своевремен-
ная очистка территории и вывоз снежной  
массы позволяют избежать подтопления про-
изводственных объектов талой водой. Кроме 
этого, мы предотвращаем переувлажнение 
грунта – того земляного полотна, на котором  
находятся здания и сооружения. Сухие доро-
ги и площадки обеспечивают комфорт и про-
изводственную безопасность при выполнении 
рабочих задач коллективом.

На контроле руководителей остаётся со-
стояние водоотводных (водопропускных) 
устройств на трассах, межпромысловых кол-
лекторах, шлейфах и промысловых дорогах. 
На местах обследован фонд эксплуатацион-
ных скважин, оценено состояние запорной 
арматуры и инженерных сетей, завезён пе-
сок к местам возможного размыва и затоп-
ления. Подготовлены аварийные бригады,  

специальная техника, источники электроэнер-
гии и средства связи. Создан необходимый за-
пас горюче-смазочных материалов, химических 
реагентов, запасных частей и медикаментов.

В Ямальском газопромысловом управ-
лении (ЯГПУ) продолжают готовиться к 
периоду паводков и распутицы. Основная  
задача – обеспечить надёжную работу произ-
водственных объектов, особенно в ледоход.  
Зоны возможного подтопления определили 
на ГП-1 и ГП-3, среди них – подъездные до-
роги и площадки к кустам газовых скважин. 
В Управлении по эксплуатации вахтовых по-
сёлков готовы организовать временное разме-
щение и жизнеобеспечение работников Бова-
ненковского месторождения на правом берегу 
реки Сё-Яхи.

– Персонал по графику обследует эксплу-
атационный и наблюдательный фонд сква-
жин, – отметил Дмитрий Царёв, главный  

инженер ЯГПУ. – Работники проверили со-
стояние шлейфов, запорной арматуры, ме-
танольных парков на газовых промыслах. А 
в период ледохода будут контролировать со-
стояние переходов газопроводов через искус-
ственные и естественные преграды.

По информации метеорологов, максималь-
ные уровни половодья 2023 года на террито-
рии Ямало-Ненецкого автономного округа 
ожидаются близкими к норме. В реках Пур, 
Надым и Таз уровень воды не превысит кри-
тические отметки и удержится в пределах 
средних показателей многолетних наблюде-
ний. Однако Надымский район остаётся в зо-
не вероятного подтопления. Весенний паво-
док ориентировочно продлится до 10 июня.

Светлана СКОРеНКО
Фото Алексея ЩеТКИНА, 
виктора РУМЯНцевА

готовность «газпром добыча надым» обеспечить надёжную работу объектов в период весенней 
распутицы оценила противопаводковая комиссия компании. о проведённых в мае мероприятиях 
докладывали в телефонном режиме и с помощью видео-конференц-связи руководители 
филиалов, служб и отделов администрации. их взаимодействие осуществляется в рамках 
ежедневных производственных совещаний, а также в рабочем порядке.

За обсуждением противопаводковых мероприятий

Первым прошёл квест генеральный директор компании Дмитрий Щёголев На отработке знаний. Команда из администрации успешно справилась с заданиями

Очистка дорожных обочин от снега на Юбилейном месторождении
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курС на хараСавэй

масштабная деятельность ведётся на всех 
участках месторождения: на площадке 
установки комплексной подготовки га-

за (УКПГ), в тундре и на буровых. Огромный 
пласт работ продолжается на территории УКПГ. 
Здесь уже «выросли» каркасы зданий и соору-
жений, монтируют технологические внутри-
промысловые трубопроводы, кабельные эста-
кады, началась наладка блочного оборудования.

– В этом году планируется ввести в эксплуа-
тацию административный корпус, в котором 
будут размещены офисные помещения фили-
алов компании, напорную плотину и водоза-
борное сооружение, а также здание Управле-
ния связи. Значимый акцент будет сделан на 
обустройстве вахтового жилого комплекса:  
общежития, общественного блока со спортза-
лом, столовой и прочими объектами инфраструк-
туры, – рассказал Антон Бычков, начальник  
ГКП «Харасавэйский».

В зоне особого контроля и газопровод под-
ключения, без которого газ не будет доставлен до 
потребителей. Уже проведены гидравлические 

испытания подводных переходов через речные 
преграды в тундровой зоне. На завершаю-
щей стадии – выполнение строительно- 
монтажных работ для дальнейшего комплекс-
ного испытания.

Также зимой частично была осуществлена 
укладка дорожного полотна от Харасавэя до 
бованенковской «тройки». Дорога, возводимая 
между арктическими месторождениями ком-
пании «Газпром добыча Надым», – жизненно 
необходимый проект, связующее звено двух 
ямальских газодобывающих комплексов, кото-
рое значительно удешевит и упростит транс-
портную схему между ними.

Силами работников филиалов компании 
продолжается уборка накопленного экологи-
ческого ущерба. К лету они полностью при-
вели в порядок приустьевые площадки ликви-
дированных скважин, очистив их от мусора.

Ярослава НАлИМОвА
Фото Александра ШевчеНКО, 
владимира СвИСТЮРА

Строительные преоБражения на карСком море

оБъекты оБуСтройСтва хараСавэйСкого меСторождения

арктическая весна близко. даже на харасавэе. каждый месяц приближает месторождение  
к появлению нового добычного комплекса. здесь, не прекращаясь, идут работы по обустройству 
газового промысла.

Масштабная деятельность ведётся на площадке установки комплексной подготовки газа Стройка с высоты птичьего полёта

Подрядчики не снижают темпов работ
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экология

Стильный взглядактуально о Социальном

При возникновении любых вопросов и противоречий по 
использованию фирменной символики следует всегда опираться 
на Типовую книгу фирменного стиля. 
По вопросам можно обращаться в ССОиСМИ по телефонам: 
68-106, 66-947, 68-140 и 68-103.

Скачать 
Типовую 
книгу 
фирменного 
стиля

Размер логотипа выбирается 
в зависимости от вида транспорта

Все проекты брендирования транспорта 
должны быть согласованы в ССОиСМИ

Логотип располагается:
– над нишами передних колёс;
– по центру колёсной базы

Логотип располагается на дверях кабины

Логотип располагается на дверях кабины

Логотип располагается по центру боковых поверхностей 
кузова

автоБуС

легкий грузовик микроавтоБуС

При приобретении автотранспорта следует выбирать цвета:
– белый;
– синий (максимально приближенный к Pantone 300 C) 

дорожно-Строительная техникапожарная маШина

в этом году «Зелёная Весна» пришла 
уже в десятый раз. Проект реализует-
ся Неправительственным экологиче-

ским фондом имени В. И. Вернадского, еже-
годно объединяя более миллиона человек.  
В 2023-м зелёная кампания началась 22 апреля 
с генерального субботника в Санкт-Петербурге. 
И вот дошла до Ямала.

Всего на два майских пятничных субботни-
ка вышли около 500 работников «Газпром до-
быча Надым». Они собрали и вывезли поряд-
ка 40 кубометров мусора и жухлой листвы. В 
уборке участвовали все филиалы предприятия, 
порядок наводился на территориях, прилега-
ющих к офисным зданиям и объектам. Ещё 
в последних числах мая газовики успели вы-
садить 100 саженцев сосны, берёзы, рябины  

и ели в рамках международной акции «Сад па-
мяти» в Сквере воинской славы и в городском 
парке имени Е. Ф. Козлова.

– Надым пробуждается от зимней спячки. 
Поможем ему проснуться чистым! Впереди 
ещё пять субботников в рамках «Зелёной 

Весны». Давайте в них участвовать. В мас-
штабах очищения планеты важен каждый 
из нас, – сказал Михаил Дяченко, инже-
нер отдела охраны окружающей среды.  –
Дальше будут всевозможные общероссий-
ские, региональные, городские субботники:  

«Зелёная Россия», «Чистый берег», «Чистый 
лес», «Чистая тундра». Плюс будем иниции-
ровать свои, корпоративные.

Мария ГАллЯМОвА
Фото из архива ЯГПУ, ННГДУ

«зелёный» меСяц. Сезон СуББотников

Создаём комфорт

«…умылся, привёл себя в порядок –  
и сразу же приведи в порядок свою планету».  
как только северная весна немного 
«починилась», работники «газпром добыча 
надым» надели перчатки, взяли грабли, 
мусорные мешки и вышли на всероссийский 
субботник «зелёная весна». 
экоориентированный коллектив предприятия 
каждый год принимает максимально активное 
участие в самой масштабной в стране 
экологической акции.

Работники ЯГПУ на первом субботнике 2023 года

«Экватор» ремонта в вахтовом жилом комплексе на Юбилейном (фото Александра Мигесова, УЭВП) 

Коллектив ННГДУ включился в «Зелёную Весну» одним из первых на предприятии

оформление корпоративного транСпорта
Корпоративный транспорт – это удобный и надёжный способ перемещения сотрудников на работу  
и обратно, незаменимый помощник в решении производственных задач. На балансе компании 
находится более 1200 единиц техники. Логотип на корпоративном транспорте создаёт благоприятное 
впечатление о компании у сотрудников и жителей региона. Служит дополнительной рекламной 
возможностью для предприятия и повышает его узнаваемость.

готово 12 жилых секций из 24. Восемь 
секций строители уже сдали, четыре – 
заканчивают. Остались финишные ремонт- 

ные «штрихи». В конце мая пришла предус-
мотренная для них новая мебель – собираем, 
вешаем шторы, заселяем счастливчиков.

Общежитие рассчитано на 110 мест, сред-
няя загруженность – более 90 %. К ремонту в 
здании приступили в феврале 2022 года, завер-
шить планируют осенью 2023-го. Апгрейд за-
трагивает два этажа из трёх – жилые второй и 
третий. А это одно-, двух-, трёхместные ком-
наты, душевые, кухни, коридоры, сушилки. 
Первый этаж с социально-бытовыми общест-
венными помещениями стоит в графике теку-
щих ремонтов на 2024 год.

Это второй корпус из трёх строений вахто-
вого жилого комплекса Юбилейного нефтега-
зоконденсатного месторождения. В первом и 
третьем, на 110 и 40 мест соответственно, ре-
монты были проведены в 2021–2022 годах.

– Текущий ремонт инициирован капиталь-
ным. Комплекс включает замену инженер-
ных сетей электропроводки, водоотведения, 
а также холодного и горячего водоснабже-
ния, что улучшает качество воды, – рассказал  
Денис Логинов, заместитель начальника службы 

по обеспечению жизнедеятельности вахто-
вого персонала УЭВП. – Обновили потол-
ки, стяжку и покрытие пола, стекловолокно 
и покраску стен. Заменили плитку на кухнях 
и в санузлах, смонтировали более современ-
ное устройство душевых. Поставили новые 
межкомнатные и входные двери, подоконни-
ки, светильники, розетки. Масштабная рабо-
та выполняется.

Над преображением облика общежития тру-
дятся подрядчики, в смену задействовано по-
рядка 15 человек. В установленные сроки они 
укладываются. Социально значимые транс- 
формации логично коснулись текущего рас-
селения вахтовых работников. К временным 
неудобствам люди отнеслись с пониманием,  
ведь ремонт делается в их интересах. Это сво-
его рода инвестиции в человеческий капитал. 
Так выглядит социальная ориентированность 
предприятия «Газпром добыча Надым».

Интерьеры вокруг нас – декорации на сце-
не нашей жизни. И, конечно, хочется, чтобы 
они были современными, новыми, уютными. 
А от условий жизни и быта зачастую зависят 
наши работоспособность и продуктивность.

Мария СУХАНОвА

капитальное обновление второго корпуса вахтового жилого комплекса на юбилейном 
месторождении «газпром добыча надым» приближается к «экватору».  жить в новых 
интерьерах общежития станет лучше. 



Газета трудового коллектива ООО «Газпром добыча Надым»Специальный выпуск

наШ южный филиал
около 30 лет здравница в селе Кабардинка 

Краснодарского края служит излюбленным 
местом отдыха работников, пенсионеров 

«Газпром добыча Надым» и членов их семей. 
В начале 90-х здесь был детский лагерь, приоб-
ретённый «Надымгазпромом» в собственность и 
превратившийся после реконструкции в ведом-
ственное оздоровительное учреждение. Первое 
время новое подразделение газовиков находи-
лось в административном подчинении фирмы  
«Надымгазсервис» (ныне Управление по эксплуа- 
тации вахтовых посёлков), а в 1999 году геленд-
жикский филиал обрёл полную самостоятель-
ность и был переименован в пансионат «Надым».

Большую роль в формировании и развитии 
южного «Надыма» сыграли его руководители: 
первый директор – Николай Алейников, воз-
главлявший коллектив до «нулевых», его пре-
емник – Владимир Черепанов, проработавший 
в этой должности десять лет, затем Владимир 
Ковалёв (с 2010 по 2018 год) и нынешний «ру-
левой» – Вячеслав Халимонов.

Своё курортное место газовики год от года 
с любовью обустраивали и создавали уют. Се-
годня пансионат в защищённом трёхзвёздоч-
ном статусе имеет развитую инфраструктуру: 
три спальных корпуса общей вместимостью 
175 мест; cтоловую-клуб с обеденной зоной и 

киноконцертным залом на 250 мест, бильярд-
ной и детской комнатой; спортивную и иг-
ровую площадки; открытый бассейн с подо-
гревом воды, собственный пляж с теневыми  
навесами и шезлонгами. Плюс обихоженную, 
всю в зелени и цветах, территорию.

Заслуживает внимания и географическое 
расположение. Село Кабардинка входит в сос-
тав Геленджикской группы курортов и находит-
ся в береговой линии Цемесской бухты черно-
морского побережья. Природные особенности 
местных склонов в том, что они покрыты мож-
жевельником и относятся к охраняемым при-
родным территориям Краснодарского края.

Находясь рядом с Геленджиком (14 км), вто-
рым по величине городом-курортом в регионе, 
Кабардинка имеет своё очарование. Благодаря це-
лебному воздуху, тёплой морской воде, неглубо-
кому побережью, широкому галечному пляжу, это 
место идеально подходит для семейного и детско-
го отдыха. Одной из лучших местных здравниц 
по праву считается пансионат «Надым». Ежегод-
но в рамках оздоровительной программы «Газ-
пром добыча Надым» наш солнечный филиал 
принимает свыше 1500 отдыхающих.

Светлана лОЖНИКОвА
Фото Максима ПлеХАНОвА
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– Вячеслав Валентинович, пансионат 
«Надым» гордо носит три звезды. Насколь-
ко сложно защищать эту категорию?

– Очень тяжело. Законодательство катего-
рирования постоянно меняется, и теперь оно 
вышло в область обязательного вместо доб-
ровольного. Вводятся новые требования, что 
предполагает модернизацию номерного фонда. 
Необходимо наличие предметов, которые мы в 
силу специфики добывающей отрасли не мо-
жем приобрести. Но мы делаем всё возможное. 
И в 2019 году было проведено освидетель-
ствование пансионата «Надым» аккредито-
ванной организацией «Курорт экспертиза».  
Мы защитили свой трёхзвёздочный статус 

с категориями номеров: «Люкс» и «Первая  
категория».

– С чего вы начали глобальные преобра-
зования и что уже удалось реализовать?

– С 2020 года в «Надыме» проводились ре-
монтные работы зданий, помещений и соору-
жений. На сегодняшний день обновлённые, 
чистые, уютные номера в первом, втором и 
третьем корпусах обставлены новой мебе-
лью. Модернизировали столовую, которую 
мы называем сердцем пансионата, преобра-
зилась спортивная площадка, проведена ре-
конструкция бассейна.

На объектах выполнен капитальный  
ремонт систем автоматической пожарной  
сигнализации, а также оповещения и управ-
ления эвакуацией людей при пожаре в соот-
ветствии с действующими нормами промыш-
ленной безопасности.

– Какие сюрпризы вы приготовили от-
дыхающим к нынешнему оздоровительно-
му сезону?

– В этом году полностью был обновлён 
третий корпус. Также на территории появи-
лась интерактивная площадка со светозвуко-
вым оборудованием с визуализацией изобра-
жения на экран, где наши гости смогут весело 
и интересно проводить время.

– Какие этапы обновления ещё предстоят?
– Осталось немного – завершить работы 

по замене тротуарной плитки, а также улуч-
шить рабочие места персоналу.

– Какими силами решались эти слож-
ные задачи?

– Капитальный ремонт выполняли под-
рядчики. Многое сделано собственными си-
лами при поддержке комплексных бригад, 
сформированных из числа сотрудников раз-
ных подразделений предприятия. Хотелось 
бы поблагодарить всех участников процес-
са за оказанную помощь. Отмечу, что все 
работы проводились, опираясь на решения  
дизайн-проектов. Так специалистами служ-
бы по связям с общественностью и СМИ был 
разработан подробный план для оптимальной  

организации пространства номерного фонда, 
включающий расстановку мебели, бытового 
оборудования, прокладку систем электроснабже-
ния и подбор гармоничных цветовых решений.

– Ежегодно в пансионате отдыхают 
свыше 1 500 работников предприятия и 
членов их семей. Трудно представить, что 
принимает их коллектив почти в 35 раз 
меньше. Вероятно, каждый из сотрудников  
вашего филиала ценится на вес золота?

– Круглый год в пансионате трудится 39 по-
стоянных работников. А на время курортного 
сезона мы принимаем дополнительно 42 чело-
века для обеспечения бесперебойной работы 
и качественного обслуживания гостей. И нам 
приятно видеть многочисленные благодарно-
сти, оставленные в «Книге отзывов, жалоб и 
предложений». В частности, наши постояльцы 
выражают признательность администраторам – 
за вежливость, доброжелательность, готовность 
всегда помочь; горничным – за чистоту в номе-
рах; поварам и официантам – за аккуратность, 

внимательность, разнообразие блюд и их пре-
красные вкусовые качества. Много положи-
тельных откликов о чистой и ухоженной тер-
ритории. Поэтому для меня ценен каждый  
сотрудник филиала.

Туристическая индустрия стремительно 
развивается, отдыхающие предъявляют к 
сервису всё более высокие запросы, но наше 
курортное местечко по-прежнему пользует-
ся успехом. С каждым годом к нам на оздо-
ровление хотят попасть всё больше людей.  
Например, летом 2022 года в здравнице от-
дохнуло 1563 человека. Это работники, пен-
сионеры компании и члены их семей, из них 
535 детей. Планом на этот год предусмот- 
рена загрузка на 1621 место. Мы постараемся, 
чтобы все наши гости остались довольны и 
этот отпускной сезон они запомнили надолго.

беседовала Светлана ФеДОТКИНА
Фото Максима ПлеХАНОвА, 
из архива пансионата «Надым»

Север – юг. из надыма в «надым»

готовы оказать тёплый приём!

последние пять лет южный филиал «газпром 
добыча надым» возглавляет вячеслав 
халимонов. на вывеске у входа и на фасаде 
первого корпуса вверенного ему 
ведомственного курортного учреждения 
красуются три звезды. и этому «званию» нужно 
соответствовать. приумножая лучшие традиции 
коллектива, директор пансионата занимается 
серьёзным обновлением здравницы. 
подробнее об этом в нашем интервью.

Вячеслав Халимонов, директор пансионата «Надым»

Пансионат «Надым» в Кабардинке – излюбленное место отдыха газодобытчиков

приятная новость для отдыхающих: 
на черноморском побережье открыли 
долгожданный сезон. 24 мая распахнул свои 
двери пансионат «надым» в селе кабардинка. 
Сотрудники готовы сделать всё, чтобы 
каждый из 164 гостей первого заезда смог 
почувствовать себя отдохнувшим.

Ласковое солнце, морской воздух, яркая зе-
лень – лишь часть оздоровительной кампа-
нии или первые впечатления от прибытия на 
юг. Коллектив пансионата стал готовиться к 
новому сезону с прошлого года, приводя в по-
рядок номерной фонд во всех зданиях. Также 
провели капитальный ремонт третьего корпу-
са. Здесь большая программа обновления за-
тронула всю мебель – от прикроватных тум-
бочек до шкафов.

На территории пансионата появилась ин-
терактивная площадка, расположенная между 
первым корпусом и спортивным комплексом. 
Она имеет новый светозвуковой проектор, по-
зволяющий вывести изображение на экран.  
Хорошо потрудились и в пищевом блоке, 
проведя ревизию оборудования. А в местной 
столовой внесли изменения в меню. Пред-
лагая гостям трёхразовое питание по систе-
ме «шведский стол», предусмотрели возмож-
ность вносить порционные заказы.

Организовать отдых малышей и старшей 
детворы помогут аниматоры. Они проводят 
программу мероприятий не только на суше, 
но и в бассейне. А во второй половине дня бу-
дет открыта детская комната.

Светлана СКОРеНКО
Фото Игоря чАХАлИДИ Коллектив южной здравницы надымских газовиков готов к встрече дорогих гостей-северян

Бассейн на территории пансионата «Надым» Территорию озеленяют Ольга Китай-Гора и Елена Соколова
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опроС: почему Стоит поехать 
на отдых именно в «надым»?  

Асхат Садриев, УЭвП:
– В пансионат «Надым» 

приезжаю с семьёй не впер-
вые и считаю это место 
очень удачным для прове-
дения отпуска. Оценил об-
новлённые номера, осна-
щённые всем необходимым. 
Здесь комфортно. Красиво 

смотрится вечером и подсветка территории – 
приятно дышать свежим воздухом. Ещё очень 
понравились аниматоры. С ними было интерес-
но не только детям, но и взрослым. Не хватает, 
правда, детской игровой площадки с горками, 
качелями и каруселями. И хотелось бы более 
демократичного меню в столовой.

Татьяна Яворская, 
Администрация:

– Отличное место для се-
мейного отдыха. Террито-
рия закрытая и охраняемая. 
Дети самостоятельно ката-
лись на самокатах и прово-
дили время на улице, иг-
рая в подвижные игры. В 

тёплом бассейне даже в мае было комфортно  
купаться и загорать. Очень уютно. В период 
отдыха было ощущение, что ты не в пансио-
нате, а в частном доме с большой террито-
рией. Сама Кабардинка небольшая, но очень  
красивая – много зелени и цветов, развитая 
инфраструктура для занятий спортом.

Роман Шлёма, МГПУ:
– Заселились в номер, где 

с комфортом разместились 
все члены моей большой 
семьи. Очень приветливый 
персонал и прекрасное об-
служивание. Уборка, сме-
на белья, полотенец – всё 
вовремя и очень чисто. Не-

сомненным плюсом является и то, что для по-
ступления в пансионат «Надым» не требует-
ся оформление санаторно-курортных карт. 
Расположение в некотором удалении от цен-
тральной набережной скорее плюс, чем минус, 
ведь это служит поводом для дополнительных  
пеших прогулок.

Анастасия Пронченко, 
Администрация:

– В прошлом году отдыха-
ли с детьми в южной здрав-
нице. Почему выбрали имен-
но её? Всё очень просто: там 
уютно, дети без проблем мо-
гут найти себе развлечение 
на территории пансионата. 

Отдыхая там, скорее всего, встретишь знако-
мых и сложится компания. В последнее время 
«Надым» меняется: корпуса преображаются, 
поменялась и организация питания – сделали 
шведский стол, но мне старая система нрави-
лась больше. Вечером можно погулять с деть-
ми по набережной, которая пестрит аттракцио-
нами и развлечениями на любой вкус. 

Оксана брагина, УПц:
– Несомненно, Кабар- 

динка, где расположена 
наша здравница, – заман-
чивое место для отдыха 
с детьми. Персонал пан-
сионата «Надым» очень  
доброжелательный, опера-
тивно реагирует на все по-

желания и просьбы отдыхающих. Вечером 
аниматоры обеспечивали весёлый досуг как 
детям, так и взрослым. Была возможность 
взять напрокат велосипеды и самокаты. Не 
хватало только детской спортивной площад-
ки. Хочу пожелать пансионату только процве-
тания, добрых и весёлых гостей. А мы сно-
ва приедем зарядиться энергией и позитивом 
на весь год!

«наШа тамара» – дуШа коллектива

новый вызов помогает карьерному роСту

двадцать пятый сезон подряд Тавриз Гу-
сейнова делает всё возможное и невоз-
можное для комфорта отдыхающих в 

пансионате «Надым». Она умеет «прочесть» 
и предвидеть желания каждого гостя, задать 
нужный тон в начале отдыха. И от того, ка-
ким он будет, зависит настроение постояль-
ца на ближайшие две недели и желание вер-
нуться сюда снова.

– Когда гости подходят к ресепшену для по-
селения, они могут быть уставшими после дол-
гого путешествия, голодными, раздражёнными 
из-за долгих транспортных пробок и задержек 
на вокзалах. В это время нужно понимать, что 
они испытывают стресс, и создать такое настро-
ение, которое им позволит почувствовать себя 
как дома, – начала разговор Тавриз Гусейнова.

Работа старшего администратора требу-
ет определённых знаний и навыков. И это не 
только владение компьютерными программа-
ми и деловым этикетом. Фее гостеприимства 
важно разбираться в технологии уборки но-
меров и питания, устройстве электроприбо-
ров и инженерных сетях гостиницы, технике 
безопасности и нюансах, связанных с персо-
нальными данными. 

– В моём прямом подчинении – горничные 
и матросы-спасатели. Коллектив у нас друж-
ный и слаженный. Я во всех уверена – привет-
ливые, добросовестные, порядочные, трудо-
любивые, коммуникабельные, – продолжила 
рассказ старший администратор пансионата 
«Надым». – А самая ценная награда за нашу 
работу – похвала от отдыхающих. 

Для посетителей Тавриз Айбатовна не толь-
ко мастер комфорта, но и важный помощник 
во многих вопросах. В разгар сезона её лич-
ный телефон не смолкает – северяне консуль-
тируются с ней, как лучше добраться до мес-
та отдыха, что необходимо взять с собой и 
как лучше спланировать туристическое пу-
тешествие.

– У меня в Кабардинке нет столько друзей 
и приятелей, сколько из Надыма и Пангод. Во 
время сезона мы успеваем подружиться, а по-
том переписываемся, созваниваемся, поздрав-
ляем друг друга со знаменательными датами и 
праздниками. И ждём новой встречи, – поде-
лилась наша собеседница. – Северяне отлича-
ются от южан: отзывчивые, культурные, урав-
новешенные. К примеру, в гостинице всегда 
приятно смотреть, как заботятся мужчины о 
своих семьях. Настоящая опора жёнам.  

Кабардинка стала для Тавриз домом трид-
цать лет назад. В 1993-м она с двумя малень-
кими детьми приехала сюда за мужем из Гроз-
ного. Глава семейства в составе строительной 
бригады «Курортстроя» возводил администра-
тивный, технический и второй корпус пансио-
ната «Надым». Семья Гусейновых временно 
размещалась в самом первом жилом корпусе 
надымской здравницы, а потом решила остать-
ся в посёлке навсегда.

– С момента нашего приезда Кабардинка 
расцвела до неузнаваемости. Жители делают 
всё возможное, чтобы уютное село процвета-
ло и всегда было местом притяжения для ту-
ристов. В этом году обновили нашу любимую  

набережную – расширили её и добавили инте-
ресных локаций. Я очень люблю Кабардинку 
и наш пансионат. Всегда с нетерпением жду 
открытия нового сезона, чтобы увидеть зна-
комые лица, – подытожила Тавриз Гусейнова.

Администратор сделает всё, что в его силах: 
разбудит утром, поможет отыскать забытую 
вещь, подскажет комфортное такси, лучший 
ресторан, самые запоминающиеся достопри-
мечательности, окажет содействие с заказом 
трансфера или билетов. Как можно сохранить 
любовь к своему делу, проработав на одном 
месте четверть века? На этот вопрос «наша 
Тамара» отвечает просто: «Этому способст-
вует постоянная готовность помочь и поло-
жительные отзывы отдыхающих».

Оксана ЗАХАРОвА
Фото Александра МУРчИчА

Тавриз Гусейнова, старший администратор пансионата

«В нашем деле чудес не бывает: у всего есть 
причина» и «Техника имеет свойство ло- 
маться», – эти фразы, услышанные от своего 
наставника, Михаил запомнил на всю жизнь. 
Он всегда с благодарностью вспоминает мас-
тера Евгения Ренжина, который несколько лет 
назад вышел на заслуженный отдых. Учитель 
не уставал повторять: хочешь выполнить за-
дание качественно – развивай концентрацию 
внимания. Осваивать технические навыки по-
могал и старший товарищ Андрей Прохоров. 
В любой момент можно было обратиться к 
этим людям, в помощи не отказывали. Посте-
пенно, за две недели погружения в рабочую 
профессию, молодой сотрудник перенял ещё 
один принцип – запоминать с первого раза те 
или иные правильные действия.

В рабочем сезоне обращений отдыхаю-
щих немало: то фен «полетел», то утюг сло-
мался. Приняв заявку, электромонтёр Вой-
нов уже на месте обязательно перепрове-
ряет все условия. В процессе выполнения 
работ он всегда за безопасность, вниматель-
ность и аккуратность. К примеру, когда всё 
выполнит в номере, забирает мусор с собой. 
Всегда тщательно собирает все инструменты 
и после себя оставляет место работы чистым.

А ещё в часы активного ремонта Ми-
хаил с улыбкой вспоминает, как в детстве  

мечтал стать хирургом. О том, что вышло ина-
че, совсем не жалеет. Его работа похожа на  
врачебную практику, потому что в основе – 
правильная диагностика проблемы и, как 
следствие, грамотно проведённая «операция». 
За 13 лет общего стажа сформировался алго-
ритм действий по обслуживанию электрообо-
рудования. А когда приходит новое, Михаилу 
интересно изучить его устройство, чтобы при  
техническом обслуживании или устранении  
поломки быстро решить поставленную задачу.

Одна из интересных ситуаций была свя-
зана с посудомоечной машиной. Не успела 
она отработать сезон, как работники столо-
вой пожаловались, что встал конвейер. Ми-
хаил осмотрел шкаф управления и проверил  

электропитание – там всё в порядке. Оказалось, 
что проблема не связана с компетенцией элек-
тромонтёра: в механизме застряла вилка и сто-
порила его движение. В целом многие заявки 
идут как по шаблону. На устранение вопроса у 
Войнова уходит от 30 минут до полутора-двух 
часов. Максимально – один день, если требу-
ется приобрести какую-либо деталь.

– Наша работа в пансионате направлена 
на то, чтобы обеспечить отдыхающим макси-
мальный комфорт. Поэтому стараемся с колле-
гами выполнить заявки в кратчайшие сроки, –  
рассказал Михаил Войнов. – Не беспокоим с 
двух до четырёх часов дня. Этот промежуток 
времени недаром зовётся тихим часом. А когда 
люди выходят или уезжают на море, выполня-
ем нужную работу. За смену бывает 5-7 заявок, 
и характер каждой определяет, что будет сде-
лано в первую очередь. Например, в столовой 
отключилась машинка, с помощью которой чи-
стят картофель, или в номере пропал свет. Как 
быть? Могу сказать мастеру переключить ав-
томат, а сам иду чинить устройство.

«Делать мир светлее – наша миссия», –  
подчёркивает молодой работник. Он хочет 
стать старшим мастером: здесь важно владеть 
умением распределять задачи и организовы-
вать рабочий процесс. А в будущем мечтает 
войти в руководящий состав. Поэтому Ми-
хаил Войнов стремится к новым знаниям. В 
прошлом году освоил профессию котельщи-
ка и получил соответствующее удостовере-
ние. Говорит, что тепловые энергоустановки 
не только помогают лучше понимать прин-
ципы работы оборудования, но и повышают 
опыт и мастерство. Каждый сезон как новый 
вызов! Ведь надо держать марку высоко, что-
бы лучше справиться с задачами и подарить 
комфорт отдыхающим.

Светлана СКОРеНКО
Фото из архива Михаила вОЙНОвА

электромонтёр михаил войнов считает,  
что вытянул счастливый билет, устроившись 
в «газпром добыча надым». когда спросил 
о возможности работать в службе 
энерговодоснабжения пансионата «надым», 
оказалось, что есть вакансия. так молодой 
парень стал трудиться на благо компании 
с ноября 2009 года. параллельно он учился 
на заочном отделении в кубанском 
государственном технологическом 
университете на кафедре электроснабжения 
промышленных предприятий.

Электромонтёр пансионата «Надым» Михаил Войнов

работа на ресепшене – дело непростое. всю смену на ногах и в постоянном контакте 
с постояльцами. и то, насколько успешно человек, отвечающий за гостеприимство, справляется 
со своими обязанностями – создаёт или разрушает имидж отеля. знакомьтесь с самым 
известным администратором пансионата «надым» тавриз гусейновой. отдыхающие северяне 
зовут её просто: «наша тамара». 
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Материалы на полосе подготовили Светлана Федоткина, Полина Таскаева. Фото Александра Мурчича, Марии Галлямовой, с сайта kr123.ru

наШ южный филиал

в пансионате «надым» теперь есть собственный амфитеатр. это, конечно, не аналог древнего 
колизея, а современная площадка для зрелищных мероприятий, выполненная в стилистике 
римского ордера. конструкция интерактивной зоны состоит из полуколонны, в верхней части 
под крышей установлен антаблемент, а по центру под полотном крепится декоративная лепнина. 

для удобства зрителей смонтирована крытая лаунж-зона с местами для просмотра фильмов.  
в беседке установлена мебель из ротанга, здесь же разместились аппаратура и рабочее  
место для звукорежиссёра.

иллюстрация анны Букиной, фото игоря чахалиди

для дуШевных вСтреч под открытым неБом

ШеСть меСт, чтоБы влюБитьСя в каБардинку

1. культурный центр «Старый парк»
(13 минут пешком от пансионата «Надым»)

«Старый парк» – это кладезь культурных артефак-
тов семи мировых эпох. Пойти можно на целый день: 
центр объединяет 40 объектов архитектуры, пять музе-
ев, камерный театр и картинную галерею. Для ценителей  
пеших прогулок в «Старом парке» расположен ботани-
ческий сад с 2300 видами растений со всего мира. Экс-
курсии по культурному центру проводят в любую пого-
ду, а пообедать можно в театральном буфете. Туристов 
здесь ждут с 09:00 до 22:00. Адрес: ул. Черноморская, 55.

4. дом вверх дном
(9 минут пешком от пансионата «Надым»)

В Кабардинке можно посмотреть на мир под новым 
углом. Современный арт-объект «Дом вверх дном» подхо-
дит для посещения любителям креативных фотографий. 
Дом особенный не только по внешнему виду – все его 
внутренние интерьеры также перевёрнуты. Визуальная 
иллюзия принесёт новые впечатления от домашнего бы-
та, а в каждой из пяти комнат найдутся локации для яр-
кой фотосессии. 

Посетителей здесь встречают с 10:00 до 19:00. 
Адрес: ул. Коллективная, 81.

2. Стеклянный парк
(9 минут на машине от пансионата «Надым»)

Синтез южной природы и композиций из художествен-
ного стекла представлен в парковой зоне на побережье Чёр-
ного моря. Завораживающие инсталляции демонстрируют 
достижения мастеров в технике стеклоделия. Парк напол-
нен местами для отдыха: беседками, лабиринтами и пе-
шеходными дорожками. Дополнительно можно посетить 
мастерскую или сделать собственное изделие на мастер- 
классе у стеклодува. Режим работы в летнее время:  
с 09:00 до 18:00. Адрес: Сухумское шоссе.

5. кастальская купель
(6 минут на машине от пансионата «Надым»)

Для любителей рыбалки есть отличная возможность не 
забрасывать хобби во время отпуска. Природный уголок, 
спрятанный на окраине Кабардинки, предлагает услуги 
по аренде рыболовного снаряжения. У живописного озе-
ра в центре Кастальской купели расположены беседки для 
комфортного уединения в кругу близких, а также ресторан  
с местной кухней. Фонтаны, статуи и пешеходные тропин-
ки – здесь есть всё для гармоничного отдыха.

Режим работы в летнее время: с 11:00 до 23:00. 
Адрес: ул. Революционная, 148а.

3. дельфинарий
(15 минут пешком от пансионата «Надым»)

Водный театр Кабардинки регулярно проводит шоу 
с представителями морской фауны. Программа состо-
ит из представления дельфинов-афалин, шоу морских 
котиков, кормления животных, сеансов дельфинотера-
пии для детей и лекций о повадках морских обитателей. 
«Цирк на воде» включает в себя не только акробатическое 
представление, но и различные активности с участием  
публики. Выступления проводятся со вторника по вос-
кресенье. Адрес: ул. Мира, 20.

6. дообский маяк
(10 минут на машине от пансионата «Надым»)

Черноморское побережье украшает старинный маяк 
высотой 23 метра. С конца XIX века он охраняет по-
кой Цемесской бухты. Если удача на стороне путе-
шественника, обзор на морскую гладь с близлежа-
щей территории позволит увидеть стаи дельфинов. 
Недалеко от маяка расположен мемориал пароходу «Ад-
мирал Нахимов» с возвышающейся над берегом обзорной 
площадкой. К самому маяку близко не подойти, это стра-
тегический объект, но полюбоваться на эту достопримеча-
тельность хотя бы издалека стоит.

От визуального образа и креативной идеи до практического воплощения в жизнь. Дизайн-проект интерактивной площадки в пансионате «Надым» реализован в полном объёме 
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кадровый резерв

СоБытие мая

Игровая площадка по направлению «Энергетика»

в первой городской школе этот выпуск 
50-й по счёту. 42 учащихся 11-х клас-
сов в полном составе получили допуск 

к государственной итоговой аттестации. На 
праздничной линейке лучшим ученикам,  
педагогам и родителям вручались благодар-
ственные письма и грамоты от Департамента  
образования Администрации Надымского рай-
она, звучали поздравления и слова напутствия 
от руководства «Газпром добыча Надым».

– Ребята прошли очень хорошую подготов-
ку. Мы ждём их в нашу команду. И я уверен, 
что из них получатся настоящие профессио-
налы газовой отрасли, – отметил начальник 
отдела кадров и трудовых отношений Сер-
гей Теребенцев. – Отдельные слова благо-
дарности за мастерство, талант и любовь к 
детям хочется сказать учителям. 2023-й не 
зря объявлен Годом педагога и наставника. 

Это очередное напоминание, какая огромная  
ответственность за будущее молодого поко-
ления легла на их плечи. 

Корпоративный проект стартовал именно в 
первой городской школе в 2015 году, сегодня 
профильных классов уже шесть – в Надым-
ском и Ямальском районах, из которых выпу-
стились 160 ребят. Больше трети из них стали 
целевыми студентами предприятия, некото-
рые уже трудоустроены в «Газпром добыча 
Надым». Нынешние газпромклассники тоже 
наметили себе дальнейший путь в профессию.

– В «Газпром-класс» я перешёл из девятой 
школы и ни разу не пожалел об этом. Очень 
быстро адаптировался в новом коллективе и 
обрёл друзей. Несмотря на большую загрузку, 
связанную с репетициями «Последнего звон-
ка», к ЕГЭ я не переставал готовиться. Внача-
ле сдам русский язык, потом математику, затем 

физику, и можно будет выдохнуть, – рассказал  
Игорь Антюшин. – Я заключил с компанией 
«Газпром добыча Надым» договор на целе-
вое обучение. Буду поступать в Тюменский 
индустриальный университет на специаль-
ность инженера по автоматизации. Многие мои  

сверстники стремятся уехать в Москву, Питер, 
другие крупные города. А мне Надым нравит-
ся, и я хочу сюда вернуться.

Светлана лОЖНИКОвА
Фото Александра МУРчИчА

Сергей Теребенцев, начальник отдела кадров и трудовых отношений, поздравил выпускников первой школы

«поСледний звонок» – 2023 

Для участников VI Ежегодного слёта учащихся «Газпром-классов» были организованы лекции и мастер-классы

Слёт проходил в Санкт-Петербурге. Уча-
ствовали в нём 153 газпромклассни-
ка от 26 дочерних обществ и учебных  

заведений-партнёров со всей страны. Профори-
ентация по нотам «Инженерной симфонии» – 
так звучит главная тема форума. Это подразу-
мевает единение инженерного и культурного 
образований, то есть параллельное формиро-
вание у подростков базы научно-технических 
знаний и эстетического развития личности.

Экспертами и наставниками участников по 
образовательной части были представители По-
литехнического университета и предприятия 
«Газпром трансгаз Санкт-Петербург». На мастер-
классах они помогали ребятам в подготовке про-
ектов, учили проработке теории, эффективному 
планированию, публичной презентации.

Профориентационный блок включал встречи с 
представителями вузов-партнёров, которым под-
ростки задавали вопросы о поступлении и пред-
лагаемых программах подготовки. На сессии про-
звучали выступления студентов и выпускников 
отраслевых учебных заведений. Они подели-
лись своим опытом и рассказали о возможностях,  
которые открывает целевое обучение.

– На профориентационных встречах нам 
максимально подробно рассказали о возмож-
ностях, предоставляемых целевым обучени-
ем. Это важно для меня, – отметил Владислав 
Чернец, ученик «Газпром-класса» первой на-
дымской школы. – Нашей команде достался 
проект «Генерация холода на газораспреде-
лительной станции для охлаждения дата- 
центров». Тема актуальная, мы приложили мак-
симум усилий в работе над ней. Получилось 
хорошо. Очень впечатлили экскурсия на Газ-
пром Арену и поход в филармонию. Знаком-
ство с культурой Петербурга расширило мой 
кругозор и сделало внутренний мир богаче.

А ещё были экскурсии на компрессорную 
станцию «Северная» и в Санкт-Петербургский 
политехнический университет Петра Велико-
го, автобусная и теплоходная прогулки – целый 
калейдоскоп мероприятий – максимальное по-
гружение в уникальную профориентационную,  
научно-исследовательскую и культурную среду.

Мария СУХАНОвА
Фото Управления информации 
ПАО «Газпром»

СлетелиСь в Санкт-петерБург
гигабайты ценной информации, мастер-классы по развитию профессиональных навыков, работа 
над образовательными кейсами, профориентационные встречи и экскурсии – это кусочки пазла, 
из которых складывается картина под названием VI ежегодный слёт учащихся «газпром-классов». 
компанию «газпром добыча надым» представляли шестеро учеников корпоративных классов из 
надыма, пангод и яр-Сале.

в пангодах прошёл традиционный открытый 
молодёжный форум «мой выбор». он собрал 
более восьмидесяти учащихся 7, 8 и 9-х 
классов образовательных учреждений посёлка. 
организатор профориентационного проекта – 
медвежинское газопромысловое управление. 
цель – познакомить будущих выпускников 
с рабочими профессиями и перспективами 
трудоустройства в «газпром добыча надым».

– Именно месторождение Медвежье дало 
жизнь Пангодам. А «Газпром добыча Надым» – 
градообразующая компания посёлка и Нады-
ма. Надеемся, что, получив профессиональное 
образование, эти ребята станут частью нашей 
команды, – сказал начальник Медвежинского 
ГПУ Евгений Воронович.

В формате «вопрос-ответ» ребята пообща-
лись с представителями учреждений среднего 
профессионального образования и их выпуск-
никами – нынешними работниками компании. 
Они рассказали участникам форума о своём 
жизненном и профессиональном пути.

Школьники живо интересовались востре-
бованными на сегодняшний день профес-
сиями, уровнем подготовки в нефтегазовых 
техникумах, возможностью получения бо-
нусных баллов при поступлении, преиму-
ществом «целевиков», наличием стипендий, 
общежитий, направлениями студенческой  
жизни и многим другим.

– Интересная информация, продуктивное 
общение, отличная пища для размышления.  
Я поняла, что в «Газпром добыча Надым» це-
нят молодых и талантливых специалистов и го-
товы принять их в свою команду. Мне сложно 
загадывать на будущее, но обязательно по-
думаю над тем, чтобы после получения про-
фессии вернуться домой и работать здесь, –  
сказала Аврора Пеняева, ученица 8-го класса 
пангодинской школы № 1.

– Форум помогает определиться с выбором 
дальнейшего обучения. Для меня «Газпром 
техникум Новый Уренгой» привлекателен 
месторасположением, ведь он неподалёку от 
родного дома, – поделился Арсений Лаврик, 
ученик 8-го класса «Центра образования». – 
«Где родился, там и пригодился» – это тоже 
про меня. Вернусь жить и работать в свой по-
сёлок. Ведь люди едут сюда даже издалека, 
чтобы работать в «Газпроме».

Закончилось профориентационное ме-
роприятие «квест-переменой». Школьники 
знакомились с основными направлениями 
деятельности «Газпром добыча Надым» на  
игровых интерактивных площадках. Они с 
интересом узнавали о добыче природного га-
за, управлении технологическими процесса-
ми, механике, связи и других направлениях.

Оксана ЗАХАРОвА
Фото Александра МУРчИчА

«мой выБор» – моё Будущее!

В форуме участвовали более восьмидесяти школьников

Ребятам о своём профессиональном пути рассказал 
молодой специалист МГПУ Александр Зайцев (слева)

20 мая для десяти тысяч ямальских выпускников прозвенел последний звонок. Со школой 
попрощались и 25 учащихся профильных «газпром-классов» в надыме, пангодах и яр-Сале. 
на протяжении двух лет надымские газодобытчики знакомили своих подшефных  
с инженерными и рабочими специальностями газовой отрасли и тем самым давали 
возможность определиться с выбором будущей профессии.
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Своего двоюродного дедушку леонида Ме-
фодиевича ляховича помню плохо. видел 
его, только когда приезжал в гости к бабушке 
в село Слобода-Подлесовская винницкой 
области. Наши встречи были редкими, так 
как жил он в соседней деревне и в гости к 
своей сестре, моей бабушке, наведывался 
нечасто. высокий, худощавый и очень под-
вижный человек. Таких называют «жив-
чик». Дед лёня никогда не сидел на месте 
и всё время куда-то бежал. в моей памя-
ти сохранились лишь некоторые фраг-
менты: как он держал меня, пятилетнего 
мальчишку, на руках, что-то рассказывал. 
Но понимал я его с трудом. Дедушка плохо 
разговаривал из-за полученного во время  
войны ранения в область горла.

В 1937 году он поступил в военное учили-
ще, и, став офицером, сразу ушёл на фронт. Его 
воспоминания – лишь в рассказах моего отца, 
поэтому о военном пути знаю только с его слов.

Гвардии младший лейтенант Леонид Ме-
фодиевич Ляхович служил командиром взвода  
5-й стрелковой роты 315-го Гвардейского гор-
нострелкового Севастопольского Краснознамён-
ного полка 128-й Гвардейской горнострелковой 
Туркестанской Краснознамённой дивизии. За ге-
роизм, мужество и отвагу, проявленные в боях 
за Севастополь, дивизия была награждена ор-
деном Красного Знамени, а 315-й полк получил 
почётное наименование «Севастопольский».

В августе 1944 года дивизия была переда-
на в состав четвёртого Украинского фронта. 
Участвовала в боях за Закарпатье. В оборони-
тельных и наступательных сражениях мой дед 
находился на самых ответственных участках. 

Награждён орденом Красной Звезды, медалью 
«За победу над Германией в Великой Отече-
ственной войне 1941–1945 гг.», орденом Оте-
чественной войны I степени.

Советское Верховное Главнокомандование 
30 июля 1944 года дало указание четвёртому 
Украинскому фронту начать тщательную под-
готовку операции по преодолению Восточных 
Карпат. Необходимо было подготовить войска 
для действий в горно-лесистой местности, 
обеспечить их специальным снаряжением, 
транспортом, средствами связи, облегчённой 
боевой техникой. Требовалось также попол-
нить соединения и части до средней уком-
плектованности. Надо было поднять боевой 
дух войск, уставших от многодневных сра-
жений и походов, укрепить у личного состава  
военную активность, научить умению ориен-
тироваться и действовать в сложных условиях.

Цитирую запись из наградного листа  
Леонида Мефодиевича, который нашёл на сай-
те «Память народа»: «В наступательных боях 
полка в Карпатах против немецко-фашистских 
захватчиков он проявил смелость и героизм. 
В районе села Старица в 1944 году первым со 
своим взводом ворвался в расположение вра-
га и выбил противника, тем самым способ-
ствовал продвижению вперёд наших войск. 
Его взвод уничтожил 15 гитлеровцев. И сам 
он лично шесть гитлеровцев».

До Берлина дед Лёня не дошёл. Он прини-
мал участие в борьбе за освобождение Чехо-
словакии. В ходе Пражской операции общие 
потери советских войск составили 49  348 че-
ловек, из них погибли 11  265 солдат и офице-
ров. А мой дед получил очередное тяжёлое 
ранение, из-за которого был отправлен в тыл.

Я хочу сказать спасибо всем, кто жил в то 
время, не только фронту, но и тылу. Война 
оставила глубокие шрамы на сердцах и судь-
бах каждого. Их боль и страдания, стойкость 
и мужество привели нас к Победе, и перед  
каждым из них мы в неоплатном долгу. Мы 
не должны их забывать.

владимир ШАНЯвСКИЙ, УАвР

о герое раССкажут ордена

Орден Отечественной 
войны I степени

Орден Красной Звезды Мой дед по материнской линии – Иван Ива-
нович Никитин. Родился в 1913 году в Там-
бовской области, в глухом селе Заполатово. 
Оттуда он и ушёл на войну, но прошёл их 
две. Запись в его трудовой книжке обрыва-
ется в 1939 году и возобновляется в 1941-м 
при всеобщей мобилизации на великую 
Отечественную. А пропущенные годы он 
воевал на советско-финском фронте.

В нашем семейном архиве мы бережно 
храним не только трудовую книжку, медали,  
военный билет, но и один особо ценный де-
довский трофей, с которым он никогда не рас-
ставался. Это ложка-вилка из нержавеющей 
стали с финским и германским клеймами. Её 
он привёз с первой войны как память о побе-
де, добытой в смертельной схватке.

Дед от природы был физически очень 
сильным человеком. Как-то они пошли со 
взводом в разведку и нарвались на финский  
патруль. Завязалась перестрелка. Ког-
да закончились все патроны, все гранаты  

были истрачены, два противника, оставшихся  
в живых, схлестнулись врукопашную. Дед по-
бедил финна благодаря своей недюжинной си-
ле и смелости. Это был один из запомнивших-
ся эпизодов, который нам известен.

В Великую Отечественную войну дед так-
же служил разведчиком. Воевал на Ленинград-
ском фронте, дошёл до Польши. В интернете 
я нашёл данные о нём, его награды. Он был 
отмечен медалями «За боевые заслуги», «За 
отвагу», «За оборону Москвы», «За оборону 
Ленинграда», «За оборону Советского Запо-
лярья», «За победу над Германией в Великой 
Отечественной войне 1941–1945 гг.».

Сведения, конечно, скудные. Да и са-
ми герои той эпохи предпочитали о своих  
подвигах молчать. Помню как-то маленьким  
на 9 Мая гостил в Заполатово. На праздник соб- 
рались ветераны, а в деревне воевали практи-
чески 90  % населения, но говорили все только 
на мирные темы. Дед тоже был немногосло-
вен, даже советские фильмы о войне не лю-
бил смотреть, так больно и тяжело ему было 
вспоминать всё пережитое.

После войны практически до старости он 
был председателем колхоза. И даже на пенсии 
продолжал работать. Однажды такой случай 
произошёл при мне. Дед трудился на скот-
ном дворе, и получилось так, что на него на-
бросился бык. Один на один он его уложил.  
Быка! Вот какой силы был человек! Под 
шестьдесят ему было, если не больше.

Деда я хорошо помню. Он приучил меня 
к настоящей рыбалке, научил водить лодку, 
многим мужским делам. Ходить в ночную, на-
пример, не бояться оставаться одному в лесу. 

А бабушка Наташа рано ушла из жизни, я, 
наверное, был ещё где-то в классе пятом. У неё 
было шестеро детей, и она была награждена 
медалью Материнства. Дед её очень любил. 
И похоронены они вместе. Мы стараемся со-
хранить память о своих предках и передаём 
её из поколения в поколение.

владислав бУГАЙчУК, ННГДУ
Фото из семейного архива

разведчиком проШёл две войны

Военный билет Ивана Ивановича Никитина

характерное потрескивание пластинки, 
глубокий чистый звук и такая «ощу-
тимая» музыка. Хоть проигрыватель 

и современный, он буквально погружает в 
минувшую эпоху. Для сегодняшних школь-
ников такое устройство – лишь обычный  
механический аппарат, а для старшего поко-
ления проигрыватель был целым миром, осо-
бенно в годы Великой Отечественной войны.  
В относительно спокойные часы обязательно 
появлялся патефон с пачкой пластинок. Ме-
лодии возвращали солдат к воспоминаниям 
о мирном прошлом, поднимали боевой дух, 
помогали сражаться.

– Военные песни – это наша память, они не 
дают забыть о подвиге народа. Их звучание 
на патефоне знакомо мне с детства, – поделил-
ся Игорь Герелишин, исполнительный дирек-
тор благотворительного фонда «Приличные 
люди», начальник Медико-санитарной части. – 
Уверен, что музыка и стихотворения помо-
гут школьникам прочувствовать настроение  
того времени, а их интерес к истории Родины 
и своей семьи будет только возрастать.

Компактный переносной музыкальный че-
моданчик благодаря газовикам теперь есть в  

каждом образовательном учреждении Надым-
ского и Ямальского районов. В дополнение к 
нему – пластинка с композициями военных лет, 
которые хорошо знали и помнили фронтовики и 
труженики тыла. «Журавли», «Эх, дороги», «По-
следний бой», «День Победы» и многие другие –  
в них вся горечь поражений и радость побед. Эти 
песни продолжают жить с нами уже в новом ве-
ке как часть той истории, которая определяет и 
настоящее, и будущее страны-победительницы.

Педагоги уверены, что такой подарок помо-
жет сделать классные часы и патриотические 

мероприятия более яркими и проникновенны-
ми. А школьные уроки истории, литературы 
и музыки зазвучат с новой силой.

– Можно открыть большую экспозицию 
«Музыка Великой Отечественной войны»: 
рассказать о людях, которые создавали музы-
кальное настроение в военное время, компо-
зиторах, хорах, оркестрах. Их «прочтение» той 
или иной песни мгновенно приобретало все-
народную известность, – отметила Светлана 
Волчкова, руководитель военно-историческо-
го музея Боевой Славы имени А. М. Зверева  

школы № 2 г. Надыма. – Наша обязанность – 
помогать детям любым способом узнавать 
историю своей страны. Поэтому я очень бла-
годарна газовикам за этот бесценный подарок.

– Это связь поколений. Виниловые плас-
тинки уходят в историю, их можно встретить 
только в музее. Я думаю, что мы обязательно 
кинем клич по всей школе и соберём их и бу-
дем обязательно крутить на новом проигры-
вателе на всех тематических мероприятиях, – 
добавила Людмила Бабушкина, заместитель 
директора надымской школы № 1.

Голос времени – именно его, шурша и по-
трескивая, хорошо воспроизводит и совре-
менный проигрыватель. Такие наборы в стиле 
ретро от «Газпром добыча Надым» получи-
ли 12 образовательных организаций, а также 
Совет ветеранов Надымского района и город-
ской Музей истории и археологии.

Ярослава НАлИМОвА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

живое звучание эпохи
завораживающее звучание проигрывателя теперь услышит каждый школьник. Стилизованные 
музыкальные аппараты подарили учреждениям культуры и образовательным организациям 
надымского и ямальского районов компания «газпром добыча надым» и благотворительный 
фонд «приличные люди» в рамках патриотической акции «песни победы».

Вручение подарочных наборов в надымской школе № 2

Проигрыватель в стиле ретро

Среди образовательных учреждений города состоялся военно-патриотический конкурс «Битва хоров»
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надымские газовики 9 Мая отдали дань 
уважения тем, кто защищал Родину и 
приближал заветную победу в далёких  

сороковых, тем, кто сражался на полях интер-
национальных войн, и тем, кто сегодня отдаёт 
долг Отечеству. В их честь прошли церемонии 
возложения цветов, а память павших и ушед-
ших почтили минутами молчания.

День Победы, хоть и со слезами на глазах, – 
великий праздник. По всей стране звучали во-
енные и победные песни. Услышать их можно 

было и на площади у главного офиса компа-
нии – здесь выступали творческие коллекти-
вы ДК «Прометей».

Для пришедших на концерт коллеги из На-
дымского НГДУ приготовили большой и вку-
сный подарок. Здесь всех желающих угоща-
ли настоящей солдатской кашей.

– Мы приехали сюда в 8 утра, нужно было 
подготовить и запустить полевую кухню. Я уже 
не первый год отвечаю за техническую часть 
приготовления, радует, что наша каша пользу-
ется таким спросом, – поделился Виктор Сма-
щенко, стропальщик Надымского НГДУ.

– Каша очень вкусная! А мы попали сю-
да совершенно случайно после возложения – 
просто учуяли очень заманчивый аромат. При-
шли и угостились. Ребята, которые готовили, 
постарались на славу, – рассказала Вера Око-
тэтто, руководитель надымского филиала ас-
социации коренных малочисленных народов 
Севера «Ямал – потомкам!».

Напомним, накануне 9 Мая энтузиасты так-
же порадовали горожан выставкой моделей 
времён Великой Отечественной войны. На 
площади можно было увидеть технику, пуш-
ки, пулемёты, которые газовики изготовили 
собственными силами. Кроме этого, в ретро-
коллекции представили военные атрибуты, 
многие из которых раритетные.

– Здесь у нас рации, фляжки, каски, есть да-
же лётный шлем 1938 года. Что-то хранилось 
в семьях у наших работников, некоторые вещи 
удалось купить. Храним и оберегаем каждый 
экспонат – для памяти о подвиге наших отцов 
и дедов, – рассказал Артём Исаев, начальник 
участка по хранению материально-техниче-
ских ресурсов Надымского НГДУ.

В коллективе «Газпром добыча Надым» 
с особым трепетом и почтением относят-
ся к истории нашей страны. Компания при-
нимает участие в создании памятных мест и  
помогает их сохранению. Так, прошлой весной 

газовики обновили мемориальное панно «Бес-
смертный полк» в Сквере воинской славы, а 
вблизи городской набережной устроили Сквер 
Памяти в честь 75-летия Великой Победы.

Мария КОРОбОвА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

в БлагодарноСть тем, кто подарил нам великую поБеду

«вахта памяти» – Связь времён

никто не забыт, ничто не забыто. С почтением 
к подвигу предков и для воспитания 
следующих поколений – в надыме прошли 
мероприятия, посвящённые 78-й годовщине 
победы в великой отечественной войне. 
традиционно коллектив «газпром добыча 
надым» не остаётся в стороне от самого 
почитаемого праздника нашей страны.

Церемония возложения цветов в Сквере воинской славы

На сцене «Айсберга» Ильфат Галимзянов

Боевая машина «Катюша»

Полевая кухня манила ароматом солдатской каши

четверо сотрудников «Газпром добы-
ча Надым» вместе с единомышленни-
ками обнаружили и подняли останки  

137 бойцов Красной Армии, погибших у де-
ревни Александрово Себежского района. Име-
на двух красноармейцев удалось установить. 
Ранее часть отряда «Феникс» провела раскоп-
ки в Невельском районе Псковской области.

– Найти документы или зацепку, благода-
ря которой получается разыскать данные в ар-
хиве, – огромная радость и поисковая удача. 
Мы не имеем права забывать подвиг, который 
совершили наши деды и прадеды, добиваясь 
Великой Победы, – отметил Денис Суворов, 
мастер Управления «Ямалэнергогаз», коман-
дир поискового отряда «Феникс».

В лесу немало мемориалов, посвящённых 
участникам и событиям Великой Отечествен-
ной войны. Но до сих пор остаются неизвест-
ными судьбы защитников Родины. И ежегодно 
поисковики трудятся, чтобы найти и поднять 
из-под земли и даже из болот пропавших без 
вести солдат и командиров Красной Армии. 
Каждый из них испытывает чувство причаст-
ности к очень важному и нужному делу.

– Я прохожу по тем местам, где воевал мой 
дед, боец Красной Армии. Поднимаю останки 
его боевых товарищей. Возможно, они при-
крыли моего деда собой и погибли. Считаю, 
что это тот минимум, который мы должны 
сделать. Находясь здесь, начинаешь ощущать 
связь времён, – поделился Евгений Шикалов, 
инженер Управления «Ямалэнергогаз».

Поисковый отряд «Газпром добыча На-
дым» известен как «Феникс». Ребята выбрали 
такое название неслучайно. В христианстве 
феникс – это символ веры и воскрешения, 

вечной жизни и постоянства. Легендарная 
птица сгорает и возрождается вновь. Так ге-
рои погибли в годы Великой Отечественной 
войны и остались на полях сражений. А поис- 
ковики восстанавливают историю о подви-
гах и увековечивают память. Добрыми дела-
ми возрождают их существование в истории 
страны и рода. Поэтому девиз отряда звучит 
так: «Из пламени в вечность!»

К «Вахте Памяти» наши добровольцы гото-
вятся всегда основательно. Зимой работают с ар-
хивными картами и документами. Ближе к вес-
не, перед поездкой, решают разные технические 
вопросы: снаряжение, экипировка, оборудова-
ние. А прибывая на место, обустраивают поле-
вой лагерь: ставят палатки и налаживают эле-
ментарный быт. И в самом центре мини-городка 
всегда размещают флаги компании и отряда.

В этом году в Себежском районе собра-
лись добровольцы из Псковской области, 

Ямало-Ненецкого автономного округа, Че-
лябинска, Первоуральска, Санкт-Петербурга, 
Москвы и Республики Беларусь. Взаимодей-
ствие здесь всегда плотное: работая вместе, 
они помогают друг другу в лагере и в поле-
вых условиях.

Находки с мест сражений экспонируются 
в музее на Бованенковском месторождении. 
А по итогам поисковых мероприятий члены 

отряда проводят классные часы с учащими-
ся образовательных учреждений Надымско-
го района. Следующим пунктом поисковой  
экспедиции станет поездка «Феникса» в Рес-
публику Крым в составе сводного отряда 
МПО «Газпром профсоюз».

Светлана СКОРеНКО
Фото Павла ПРеСНЯКОвА

надымские поисковики вернулись со всероссийской акции «вахта памяти». каждую весну, 
начиная с 2015 года, наши коллеги выезжают на места былых сражений в псковской области. 
находки военной поры становятся экспонатами музея на Бованенково.

Справка:
Поисковое движение зародилось в нашем государстве спустя годы после окончания 

Второй мировой войны. Его создали неравнодушные люди, которые поставили цель – 
вернуть домой сынов Отечества. А если посчастливится, то установить их имена.  
К концу 1960-х массовое движение развернулось по всей стране и объединило людей разных 
поколений. Появились отряды красных следопытов. Первый всесоюзный сбор состоялся  
в марте 1988 года, с этого периода поисковики официально заявили о себе. 2023 год для 
них вдвойне юбилейный: 10 лет поисковому движению в России и 35 лет – со времён СССР.

Труд поисковиков отряда «Феникс» помогает увековечить подвиг солдат и командиров Красной Армии, погибших в годы Великой Отечественной войны
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академия талантов

наСтавники молодёжная лига

в «газпром добыча надым» работают талантливые молодые люди, которые проявляют 
свои знания, реализовывают планы и идеи, разрабатывают уникальные проекты и хотят 
быть услышанными. добиваясь успехов в трудовой деятельности, именно они делают 
организацию конкурентоспособной и процветающей. знакомьтесь, герой очередного 
выпуска «молодёжной лиги» – николай воронович, ведущий инженер по подготовке кадров.

николай воронович. 
кадровый актив

практик, Стратег, Скульптор

– Бороться с рутиной мне помогает погружение в работу не только своего профиля,  
но и сопутствующих структурных подразделений. Это позволяет смотреть на деятельность 
компании более глобально.

– Стараюсь получать удовольствие  
от каждого дня, брать максимум знаний  
у старших коллег.

– Нельзя быть бесполезным. Приносить 
пользу нужно не только людям, но и 
предприятию, в котором ты работаешь.

– Мне нравится работать в огромной компании, которая имеет вес на мировой арене 
ТЭК, чувствовать себя частью большого коллектива, который делает одно важное дело. 

такую уникальную возможность –  
поучиться мастерству у звёздной гим-
настки – подарили надымские газовики.

– В апреле «Газпром добыча Надым»,  
Администрация Надымского района и благо- 
творительный фонд «Приличные люди» под-
писали Соглашение о сотрудничестве по реа-
лизации проекта «Академия талантов». Оно 
направлено на организацию и проведение  
мастер-классов с именитыми спортсменами и  
деятелями культуры, – напомнил куратор про-
екта, начальник службы по связям с общест-
венностью и СМИ Андрей Андреев.

Художественная гимнастика – один из са-
мых зрелищных и эстетичных видов спорта. 

Неудивительно, что многие родители выбира-
ют его для своих дочерей. В открытом уроке 
участвовали порядка 70 спортсменок разно-
го возраста и уровня подготовки не только из 
Надыма, но и Нового Уренгоя, и Салехарда.

– Приезд именитой спортсменки все ждали 
с нетерпением: и тренеры, и дети, и родители. 
Именно такие встречи мотивируют и вдохнов-
ляют ребят на победы, а главное – помогают по-
высить уровень мастерства, – сказала Ольга Че-
репанова, тренер спортивной школы «Лидер».

Семикратная чемпионка мира по художе-
ственной гимнастике поделилась с ребята-
ми секретами мастерства и продемонстри-
ровала правильность выполнения базовых 
упражнений с обручем и мячом. Спортсмен-
ка ловко подкидывала ногой эти предметы,  
демонстрируя невероятную гибкость.

– Я очень удивилась её приезду в Надым, 
ведь у нас такой маленький город, – подели-
лась Даша Рыбасова, воспитанница СК «Мо-
лодость». – Маргарита показывала разные 
упражнения из своей олимпийской програм-
мы, мы пытались повторить. Некоторые мне 
давались хорошо, а какие-то сложно. После 
такой тренировки мне ещё больше хочется за-
ниматься и стать похожей на неё.

– Я очень люблю Маргариту. Самое главное, 
что она нам сказала: нужно много трудиться, 
верить в себя, в свою победу и мечтать. И тог-
да всё получится, – добавила Ульяна Юмшано-
ва, воспитанница спортивной школы «Лидер».

– Для меня, как для мамы гимнастки, при-
езд Маргариты – настоящий праздник, – сказа-
ла Лилия Юмшанова, заместитель начальника 
отдела охраны окружающей среды. – Для тех, 
кто причастен к этому виду спорта, – это са-
мое запоминающееся завершение сезона. Быть 
в контакте со своим кумиром – очень важно. 
Спасибо большое «Академии талантов».

Дети, влюблённые в гимнастику, на про-
тяжении трёх часов внимательно следили за 
олимпийской чемпионкой. Маргарита Мамун 
рассказала о главных вещах, которые помогут 
будущим звёздочкам на пути к победе.

– Я приятно удивлена достаточно высоким 
уровнем подготовки надымских девчонок. 
Самое главное, чтобы у них глаза горели, – 
отметила спортсменка. – Проект «Академия 
талантов» – это очень здорово. На таких  

мастер-классах у каждого ребёнка есть шанс 
узнать что-то новое. Я надеюсь, что благода-
ря таким проектам в нашей стране появится 
больше чемпионов.

В завершении мастер-класса девочки по-
общались со своим кумиром в неформальной 
обстановке и задали интересующие вопро-
сы. Для гимнасток провели фото- и автограф- 
сессии. Благодарность от всех спортсменов 
и родителей выразил начальник Управления 
культуры и спорта Администрации Надым-
ского района Владислав Таскаев:

– Если через несколько лет наша звёздочка 
«выстрелит», Маргарита, знайте, что частич-
ку в это вложили и вы.

Ярослава НАлИМОвА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

чтоБы звёздочки зажигалиСь
уроки в «академии талантов» продолжаются. очередной мастер-класс с юными спортсменами 
провела олимпийская чемпионка по художественной гимнастике маргарита мамун. она 
приехала в надым, чтобы пообщаться с девочками и дать им профессиональные наставления.

Долгожданная встреча с Маргаритой Мамун

Именитая гимнастка показала, как правильно выполнять базовые упражнения

Александр Котельников, 
мастер пангодинского  
ремонтно-механического 
цеха УАвР:

 – Все молодые специали-
сты, которые пришли к нам 
на участок за последние го-
ды, стажировались у Миха-

ила Стефановича. Он довольно чуткий, спокой-
ный человек, способный объяснить новичку всё 
доступно и понятно. Практик, стратег и опытный 
работник, у которого всегда есть несколько ва-
риантов выполнения так называемой операции.

Святослав базиль, токарь 
пангодинского ремонтно-
механического цеха УАвР:

– Михаил Стефанович 
очень добрый, отзывчи-
вый человек. К нему всег-
да можно обратиться, он на-
ставит на правильный путь, 

расскажет, покажет, подскажет, как сделать ту 
или иную деталь быстрее и эффективнее. Ми-
нимум движений для увеличения производи-
тельности. Мы очень гордимся, что работаем 
с таким профессионалом.

в тематическом видеопроекте «наставники» мы 
продолжаем рассказывать о работниках «газпром 
добыча надым» – настоящих профессионалах, которые 
передают коллегам свои знания и опыт, развивают 
навыки и подсказывают, как решать сложные задачи. 
герой этого выпуска – михаил гарькавый, токарь 
ремонтно-механического цеха управления аварийно-
восстановительных работ в посёлке пангоды.

Работа токаря сродни работе 
скульптора. Берём заготовку, 
убираем всё лишнее, получаем 
нужную деталь. Есть задачи 
потоковые, есть интересные, 
творческие. Первые оттачивают 
мастерство, вторые позволяют 
сделать что‑то особенное. Мне, 
как наставнику, важно не просто 
передать свой опыт, а уберечь 
от ошибок, научить не делать 
лишних движений. Если я вижу 
горящие глаза ученика, мне ин-
тересно с ним работать, из него 
быстро выйдет профессионал. 
А кому‑то для этого требуется 
больше времени. Почти за 17 лет 
моей трудовой практики в цехе 
со мной стажировались свыше 
25 человек.
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не газом единым

преображение «Прометея» сегодня в са-
мом разгаре. Утеплён и обновлён фасад 
здания, полностью отремонтирована 

кровля. Готовы к чистовой отделке рабочие 
кабинеты на третьем этаже. Реконструкция 
предполагает модернизацию инженерных сис-
тем жизнеобеспечения и формирование усло-
вий для безопасного и удобного передвиже-
ния маломобильных групп населения.

– С целью создания доступной среды для 
людей с ограниченными возможностями здо-
ровья в фойе дома культуры подрядчики уста-
новят подъёмник для беспрепятственного  
доступа на второй этаж. Во входной группе обу- 
строят соответствующие пандусы. Разместят 
по маршрутам тактильные таблички. Рядом 
со сценой оборудуют зону безопасности для 
эвакуации в случае чрезвычайных ситуаций, –  
рассказал Александр Вдовенко, заместитель 
директора ДК «Прометей».

Монтажные и отделочные работы выполня-
ет большая бригада рабочих и специалистов, 
которые заменят 4000 квадратных метров вен-
тиляции, 36 километров проводного кабеля,  
4000 метров труб разного диаметра, а также мо-
дернизируют систему обеспечения пожарной 
безопасности, дымоудаления и подпоры воз-
духа, инженерно-технических средств охраны.

– Конечно, легче сооружать новое, чем ре-
конструировать, – поделился Евгений Хаертди-
нов, руководитель строительства. – К примеру, 
пол и стены верхнего и нижнего фойе перед  
театральным залом нам нужно сохранить, ак-
куратно установить лифт и заменить только 
вентиляцию, потолки и освещение. Какие-то 
помещения мы по проекту расширяем,  
какие-то, наоборот, разделяем перегородками.

После ремонта театральный зал главно-
го культурного учреждения города будет 
не узнать. Подрядчики воплотят в жизнь  

дизайнерское решение. Стены обошьют аку-
стическим материалом, смонтируют потолок. 
Напольное покрытие, кресла, освещение, ку-
лисы, занавес и планшет сцены в зрительном 
зале будут новыми.

Напомним, что пока ДК на реконструкции, 
творческий процесс артистов не останавли- 

вается. Коллективы базируются в подведом-
ственном помещении на проспекте Ленин-
градском и активно участвуют в культурной 
жизни региона и различных конкурсах.

Захар САвелЬев
Фото Дмитрия ЭРНСТА

Дом культуры «Прометей» после «перезагрузки» раскроет свои двери для зрителей и артистов

преоБражение «прометея» 
в феврале 2023-го дому культуры надымских газодобытчиков исполнилось 34 года,
и чтобы кирпичное трёхэтажное здание площадью 4 301,6 м2 соответствовало актуальным 
санитарно-техническим, противопожарным и иным требованиям, ему была «прописана» 
масштабная реконструкция. в рамках инвестиционной программы «газпром добыча надым» 
ремонт стартовал в прошлом году.

творческая команда «Газпром добыча На-
дым» привезла домой с финала три пер-
вых и одно второе место в четырёх номи-

нациях: «Хореография народная (ансамбль)», 
«Вокал народный», «Вокал эстрадный (ан-
самбль)» и «Юный художник». На сцене 
общественно-культурного центра «Галак-
тика» хореографический ансамбль «Радуж-
ка» исполнял «Русскую плясовую», Анна 
Руденко – душевную песню «Вы куда ле-
тите, лебеди?», а пангодинский коллектив 
«Коктейль» сразил жюри и болельщиков по-
пурри произведений композитора Эдуарда  
Артемьева из художественных фильмов.

– Мы специально готовили этот номер 
для финального выступления. Это премьера, 
и, скажу честно, нам пришлось потрудиться 
на репетициях и выложиться на конкурсной 
сцене по полной. Произведение исполняется  
a cappella и требует чистейшего звучания от на-
чала до конца, невзирая на сложную и довольно  

длительную партитуру, – сказала руководитель 
вокально-эстрадного ансамбля «Коктейль» 
дома культуры «Юбилейный» Екатерина  
Лисина. – Постарались отбросить волнение, и, 
как награда, первая премия фестиваля «Факел»!

К первому месту на конкурсе юную худож-
ницу изостудии «Колорит» дома культуры 
«Прометей» Софью Садыкову вели её огром-
ное желание, трудолюбие и любовь к живо-
писи. Она четыре года добивалась путёвки на 
«Факел», и мечта усердной девушки сбылась.

– Фестиваль превзошёл все мои ожидания. 
Пленэр в горах – это волшебно, я не чувство-
вала волнения, только вдохновение и огром-
ное желание работать, впитывать информа-
цию от именитых наставников, наслаждаться 
творчеством. За поддержку огромное спаси-
бо моему руководителю Андрею Асылгарее-
вичу Абдукаеву и маме, – поделилась Софья.

Для юной надымчанки этот конкурс стал 
особенным ещё и потому, что на фестива-

ле её поддерживала мама, которая попытала 
счастье в творческом испытании, объявлен-
ном «Газпром добыча Надым» накануне эк-
спедиции в Сочи, и выиграла путёвку «Улёт-
ного тура» на «Факел».

– Я очень благодарна нашей компании за 
возможность попасть на конкурс в роли бо-
лельщицы нашей сборной и поддержать дочку. 
Для меня очень важно быть рядом в знаковый 
момент её жизни, – рассказала Лилия Сады-
кова, инженер-программист службы ИУС. – 
Я направила краткое эссе на тему «Почему 
именно я должен поехать на «Факел» и стала 
частью делегации, которая полетела в Сочи!

Вместе с Лилией Садыковой в «Улётный тур» 
отправились десять работников компании. Их го-
рячая поддержка придавала артистам уверенно-
сти в собственных силах, заряжала позитивом 
всех вокруг. На фестивале полюбили талисма-
нов «Газпром добыча Надым» – медвежат Хару и 
Савэя, которых болельщики прихватили с собой.

Новшеством фестиваля стало его под-
робное информационное сопровождение 
в мобильном приложении ГИД. Из любой 
точки Земли можно было смотреть пря-
мые трансляции выступлений и торже-
ственных церемоний «Факела», прини-
мать участие в конкурсах и голосованиях,  
а ещё общаться с коллегами из других дочер-
них компаний «Газпрома».

В заключении была проведена жеребьёв-
ка, где представители всех 38 компаний- 
участниц определили, в каких зональных турах 
примут участие их представители. В результа-
те команде «Газпром добыча Надым» улыбну-
лась удача – она впервые поедет на юг! «Фа-
кел» не прощается, а всего лишь говорит:  
«До свидания!»

Оксана ЗАХАРОвА
Фото пресс-центра корпоративного
фестиваля «Факел»

до Свидания,
«факел»!

Ансамбль «Коктейль» ДК «Юбилейный» покорил зрителей и жюри своим выступлением и занял первое место в номинации «Вокал эстрадный»

Лучший «Юный художник» Софья Садыкова с мамой Танцевальный коллектив «Радужка» – лауреат II степени Анна Руденко – лауреат I степени в народном вокале Хара и Савэй стали любимцами участников фестиваля

творческая делегация «газпром добыча 
надым» вернулась из Сочи, где проходил 
финальный тур IX корпоративного фестиваля 
«факел» среди самодеятельных творческих 
коллективов и исполнителей дочерних 
обществ и организаций пао «газпром». 
в мероприятии приняли участие более 
1200 человек – лауреатов I и II степени 
зональных туров – представителей 
38 делегаций из россии, Беларуси 
и кыргызстана. за три конкурсных дня 
артисты представили на суд 
профессионального жюри 120 номеров 
в шести номинациях и трёх возрастных 
категориях.
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газовик.инфоСайт компании 

анонС опроСгид по «газпрому»

поздравляем поБедителей

художественное чтение участников оце-
нивалось в шести номинациях. 14 пред-
ставителей «Газпром добыча Надым» 

выступали в четырёх: «Поэзия. Работники», 
«Семейное чтение», «Проза. Дети», «Поэзия. 
Дети». Чтецов направили Медвежинское ГПУ, 
управления по эксплуатации вахтовых посёл-
ков, по содержанию коммуникаций и соору-
жений, материально-технического снабжения 
и комплектации, технологического транспор-
та и спецтехники, Служба корпоративной за-
щиты и Администрация.

Всего за 25 дней организаторы приняли 
842 заявки от 42 дочерних обществ из 170 го-
родов, деревень, посёлков и станиц. В при-
сланных видеороликах конкурсанты зачи-
тывали свои любимые прозаические или  
поэтические произведения на военно-патрио-
тическую тему. Работы оценивало экспертное 
жюри, в состав которого вошли деятели искус-
ства, педагоги профильных кафедр ведущих ву-
зов страны, режиссёры, актёры, телеведущие. 
278 выступлений вошли в лонг-лист конкур-
са. И только 70 участников оказались в шорт- 
листе, двое из них – от нашей компании.

Лучшей в детском чтении прозы профес-
сиональное жюри признало Аполлинарию 
Феденко, дочь Юрия Феденко, ведущего 
инженера отдела подготовки и проведе-
ния закупок. В этой номинации юное по-
коление представило более 50 отрывков из 
произведений. Выступление надымской  
пятиклассницы с работой «Сахарный ребё-
нок» набрало более 4000 просмотров. Со-
бытия в повести Ольги Громовой происхо-

дят в годы репрессий и Великой Отечествен-
ной войны. «Кант бала» – сахарный ребёнок. 
Так называли киргизы маленькую девочку 
Стеллу, которую вместе с мамой сослали в спе-
циальный лагерь как семью «врага народа».

– Сначала мне понравилось название про-
изведения, а когда начала читать, книга захва-
тила меня и проникла в душу, – поделилась 
победительница. – Я постаралась прочитать 
отрывок всем сердцем, а подготовиться мне 
помогли родители.

Организаторы конкурса стремились объе-
динить сотрудников большой компании, под-
держать традиции семейного чтения и оратор-
ское искусство. И им это удалось. В четвёрку 
самых читающих городов вошли Новый Урен-
гой, Сургут, Астрахань и Оренбург. Озна-
комиться с полным списком победителей 
можно на сайте читатьсердцем.рф в разделе  
«Победители-2023».

Светлана ФеДОТКИНА
Фото с сайта «Газпром переработка»

читали Сердцем – наШли отклик в дуШе
надымские газодобытчики и члены их семей приняли участие в литературном конкурсе «читать 
сердцем», впервые организованном по инициативе ооо «газпром переработка». основная 
задача корпоративного проекта – сохранение памяти поколений о подвиге народа во время 
великой отечественной войны. по наибольшему числу присланных заявок были определены 
самые читающие компании пао «газпром», а также победители в номинациях. церемония 
награждения транслировалась в прямом эфире в социальной сети.

Награды самым читающим компаниям «Газпрома»

Выступление Аполлинарии Феденко
Семья Феденко смотрела прямую трансляцию подведения 
итогов в службе по связям с общественностью и СМИ

Семья корпоративной площадки ГИД ста-
новится больше. К лету количество поль-
зователей увеличилось до 150 тысяч, а 
значит, команде платформы добавилось  
работы. Редакция не спит и расширяет её  
функционал.

Одна из самых популярных рубрик – 
«Спрашивали – отвечаем». Как долго можно 
находиться на больничном? Как оплачивает-
ся работа во время командировки? Что нуж-
но сделать, чтобы поменять имя? Где не при-
нимают заграничный паспорт? Задать можно 
любой интересующий вопрос – ГИД свяжет-
ся с экспертами и подготовит ответ.

Сервис «Спутник» продолжает пополняться 
полезными курсами. Здесь можно найти уроки 
для карьерного роста, расширения кругозора, 
успешного публичного выступления и не толь-
ко. Одна из последних новинок – серия заня-
тий для прокачки гибких навыков – поможет 
вам понять, как расширить личностные каче-
ства и увеличить компетенции.

ПОДАРКИ ЗА «СПАСИбО»
Этот сервис знаком мно-
гим и позволяет отправлять 
друг другу благодарности, 
получать которые уже при-
ятно. «Газовик» и ГИД ре-
шили сделать больше и за-
пустили акцию.

В каждом подразделе-
нии компании есть люди, 
которые безотказно помога-
ют коллегам и просто пос-
тоянно создают позитив, 
поднимая настроение всем 
окружающим. Теперь мож-
но вознаградить душу кол-
лектива, отправив «Спаси-
бо» в ГИД.

В середине месяца мы будем объявлять старт 
марафона «Спасибо», а в начале следующего 
– подводить итоги. Обладателя наибольшего  
количества благодарностей ждут приятные по-
дарки – умные колонки, наушники и стильная 
сувенирная продукция. Не пропустите!

Мария КОРОбОвА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

гид по гид
Подробности 
конкурса

Вы ещё не 
зарегистрировались в ГИД? 
Это обязательно нужно 
исправить!

Спасибо 
в ГИД 

17 июня нас ждёт самое 
мощное событие летнего 
сезона – экстремальный 
кросс «на пределе». 
10  400 метров дистанции,  
13 испытаний, сложнейшие 

ландшафты лесотундры и комары-компаньоны. 
Этот забег для сильных духом, отчаянных  
и смелых. Вы сможете испытать себя, получить 
незабываемые эмоции и ощущения и насладить-
ся природой. 

Собирайте команду единомышленников  
и регистрируйтесь по QR-коду. 

приём заявок открыт до 13 июня.

экСтремальная перезагрузка

Сделаем «газовик» лучШе!

Компанию «Газпром добыча Надым» не-
возможно представить без её печатного 
рупора – газеты «Газовик». Издание вы-
пускают уже более тридцати лет. Всё это 
время оно рассказывает о производст-
венной, социальной, экологической дея-
тельности предприятия, людях и самых 
актуальных событиях. Редакция «Газо-
вика» хочет сделать его 
лучше, и здесь очень 
важно мнение читате-
лей. Помогите коман-
де газеты – переходи-
те по QR-коду и участ-
вуйте в опросе.


